



LE CAMPING-CAR CLUB FLEURETTE FLORIUM

En quelques mots

1999 : A l'occasion de l'arrivée d'une étape du Tour de France à CHALLANS, constat fut fait entre propriétaires de camping-cars de la marque FLEURETTE qu'il serait bien de se fédérer au sein d'une association.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Contact fut pris avec Mr et Mme LUCAS créateurs et directeurs de la marque FLEURETTE à BENET en Vendée. En accord avec eux, le camping-car club FLEURETTE fut créé.

Norbert HERIN fut le premier Président du club qui ne comptait pas moins de 70 équipages en 1999.

Gérard RAFFIN, Jean Pierre BERTON, Michel BERNON et depuis septembre 2022, Michel LAUNAY lui ont succédé, épaulés par les membres élus au conseil d'administration.

2010 : La marque FLEURETTE a évolué en commercialisant également les camping-cars profilés et intégraux de la gamme FLORIUM. C'est tout naturellement que le camping-car club Fleurette est devenu en 2021 le camping-car club FLEURETTE FLORIUM, qui compte en moyenne 150 équipages de toute la France.

Deux rassemblements de 10 jours sont organisés dans toute la France : au printemps, la dernière semaine de mai, et en fin d'été, la première semaine de septembre au cours de laquelle se tient l'assemblée générale de notre association.

Lors de nos manifestations qui comptabilisent entre 70 et 100 équipages, nos adhérents n'ont pas à déplacer leurs véhicules. Les visites proposées des différents sites touristiques se font uniquement en cars de tourisme. En collaboration avec les associations locales, nous organisons également différentes manifestations. : des concours de pétanque, randonnées pédestres ou cyclotourisme, voir également des concours de belote. Cela permet, non seulement de mieux connaître les traditions et richesses régionales en créant des liens amicaux entre nos adhérents en toute convivialité, mais également de démontrer que les camping-caristes, lorsqu'ils sont bien reçus, savent consommer et dépenser sur site.

Nos rencontres sont l'occasion d'échanger au sein de la commission technique du club qui est en relation directe avec la direction de FLEURETTE constructeur et ses différents services. Ces rencontres nous permettent également de découvrir la gastronomie locale lors de nos visites, ou lors des marchés de producteurs que nous organisons en collaboration avec les offices de tourisme ou les associations de producteurs.

Le camping-car club FLEURETTE FLORIUM, qui vous offre votre première année d'adhésion, est ouvert à tous, que vous soyez en activité ou retraités. Tous les milieux sociaux y sont représentés. On y retrouve diversité et convivialité.

N'hésitez pas à venir nous rejoindre.